

創立 1980年10月8日



ROTARY CLUB OF SAKAI NORTH

第2640地区 堺北ロータリークラブ週報

事務所 〒590-0940 堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号

Tel (072) 223-2300 番 Fax (072) 223-5005 番

URL : <https://www.sakai-kita.jp/>

E-mail : snrc@jasmine.ocn.ne.jp

例会日 毎週金曜日 午後0時30分

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072) 222-0131 番 (代表)

ガバナー(第2640地区) : 谷 宗光

ガバナー事務所 URL : <http://rid2640g.com/tani/>

E-mail : tani@rid2640g.com

会長: 笹山悦夫 幹事: 中田 学 広報委員長: 那須宗弘 編集者: 那須宗弘



四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

本日の例会

2024年4月12日(金)第2034回

卓話 「ロータリーを振り返って」

卓話者 会員 塩見 守

今週の歌 「それでこそロータリー」

「春の小川」

お客様の紹介・出席報告・

会長の時間・委員会報告・

幹事報告・SAA報告

○皆出席表彰(4月度)

該当者なし

次回の例会

2024年4月19日(金)第2035回

【夜間例会】「ロータリーデー・拡大例会」

18:00~

於: 南海グリル 東店 3F「宴」

* 同日の通常例会は上記拡大例会へ変更いたします。

前回の例会

2024年4月5日(金)第2033回

卓話 「こんなはずじゃなかったのに」

卓話者 会員 奥原 史成

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」

「バースデーソング」

お客様の紹介・出席報告・

会長の時間・委員会報告・

幹事報告・SAA報告

○会員・奥様誕生祝い(4月度)

城岡陽志会員

三上美江様 池永智恵子様

○結婚記念祝い(4月度)

北村勝博会員 嶽盛和三会員

笹山悦夫会員

<4月5日(金)の出席報告>

会員数	28名
出席会員	16名
欠席会員	12名
準会員	1名
ゲスト	0名
ビジター	0名

今週の歌「春の小川」

春の小川は さらさら行くよ

岸のすみれや れんげの花に

すがたやさしく 色うつくしく

咲けよ咲けよと ささやきながら



世界に希望を生み出そう

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ

「世界に希望を生み出そう」

国際ロータリー会長 ゴードンRマッキナリー (スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC)

卓 話

「こんなはずじゃなかったのに」

会員 奥原 史成



こんなはずでは(こんなはずじゃなかったのに)・・・

他の人から見ればいつも充実してそうに見えても、自分にとってはそんなことないのにな一常日頃から

良いことがありますても、悪いことがあっても、こんなはずではなかったのな一って思う自分がいます。

今日は、そんな感じの話です。

卓話の担当になると2～30分もしゃべるなんて思ってもいかなかったです。

ロータリーに入るきっかけも、去年、北村会員からメールをいただき、「例会で、ちょっと話聞いてご飯食べるイメージです。時間は、1時間ぐらい。」との内容でしたので、ちょうど予定がなかったのと、尊敬する北村さんの卓話を聞き逃すまいと参加することになりました。

卓話の前にニコニコ袋の紹介があり、そこで、

「奥原さん、今日は、楽しんでくださいね」「奥原さん」、「奥原さん」。皆さんの温かい言葉を聞いて、初めてのことで、気分が、高揚してしまい、終わるころには、「お世話になります」って思わず言ってしまいました。

帰りの車の中で、「こんなはずでは！」思わず「北村っ！」で叫んでいました。

初めての卓話ですので、まず当社の仕事についてお話しします。

当社の業務内容は、塗装、看板です。

塗装業は、臨海工業地帯のプラント内で、タンク、配管、架台の塗装をおこなっています。

後、暇な時期だけ、戸建ての家やマンションの塗装も行っています。

看板については、塗装の付帯工事として新設、既設のタンク、配管の文字書、今では、シート文字製作して貼付け、一部大きい文字は、客先の要望で、未だに文字書きしてもらってます。

そして工事用看板多種多様に製作しています。

外の看板になりますと最近ではインクジェットの看板が主流で、基本は製作取付だけですが、簡単な落書きをもらい、三パターンぐらいの原稿、色、文字の大きさ、後はバランスなので、できれば知ってる方以外は、もう受けないようにしています。打ち合わせが多いわりに儲からない。当社の社員、一人親方は、塗装で働きに来てい

るので、私、弟、親父です。

元々父親、独立する前に看板屋さんで働くことになるんですが、一年もすると皆さんの後押しで、独立することになりました。

昼間は、順調に塗装、夜は、看板。

私が中学、高校と学校から帰ると看板作っていて、こちらは遊びに行きたいのに、手伝わされました。

昔は、書き手のくせや文字のはやりがあり、親父の書いた看板はすぐわかりました。

選挙の看板の制作もありました。ちなみに父親に選挙の看板頼みますと高い確率当選するんですが、私に頼みますと去年始めて当選しました。中学、高校の頃は、日曜日、春休み、夏休み、冬休みになると仕事の手伝いにいかされ、20歳ぐらいには、それなりの職人になっていました。でも弟が継いでくれる予定だったので、私は、他の仕事しようかなと考えていました。ところが、弟が一年で、辞めてしまったので、私に回ってきました。

9か月ぐらい働いて、ちょっと3か月ほどアメリカに行ってきたりもしました。

日本帰って来るとちょうど阪神淡路大震災の発災後で復興事業に携わることになりました。

仕事では、足場の職人の事故を目の当たりにしたり、自分も結婚する前の年、25歳の時に現場で落ちたり怪我も絶えませんでした。

そして、40歳で社長となり、現在に至っております。

会長の時間

「握手で友情と絆を深める」

会長 笹山 悦夫



4月に入り、私の会長の任期もあと3か月となりました。気を抜かずもう少し頑張りたいと思います。

さて、間近に迫る4月19日ロータリーデー拡大例会ですが、ゲストの参加が今日現在11名となりました。当日までに、更に増えるかもしれません。これも嶽盛増強委員長をはじめ会員皆様のご奮闘の結果だと思えます。改めて、心より感謝申し上げます。ぜひゲストの皆さんにオープンでフレンドリーなロータリーを知っていただければと思っています。

4月は、学校や会社では新事業年度が始まり、初々しい新入生や新入社員の姿を目にします。

彼らに接するたびに私も新鮮な気持ちになり、「初心忘るべからず」の思いを強くします。

私が会長になったら是非したかったことが一つあります。それは、例会で全会員が一斉に、すべての会員と一人ずつ握手し、あいさつを交わすことです。私の敬愛する澤井会員が会長時代に行ったとてもユニークなセレモニーです。

「握手」という形で、ロータリーの友情と絆を深めるオープンでフレンドリーな取り組みに感銘を受けました。

神出鬼没の澤井元会長は、世界を股にかけて積極的にメイキャップを行い、多くの人々との友情を広め、多様な人と人をつないでいます。

「握手」は沖縄のあるロータリークラブでの経験だったそうです。澤井会員に学び、いいものはどんどん取り入れ、是非わがクラブの定番にもしていければと思います。

例会での全会員の「握手」が、歌を歌うことと同様にクラブ活動の一部になれば、わがクラブの友情と絆は一層深まり、クラブの魅力も更に増してくるのではと思います。



委員会報告

広報委員会

「春の全国交通安全運動」始まり

広報副委員長 池田茂雄



4月6日(土)から15日(月)までの10日間、「春の全国交通安全運動」が展開されます。当クラブテレトリ一内の堺警察署主催による交通安全運動キャンペーンが、初日の4月6日午前10時から「Mina さかい」堺市市民交流広場で開催され、当クラブから会員家族12名が参加しました。

大阪地区での運動の重点は、「高齢者の交通事故防止」、そしてスローガンは、「身につけよう交通ルールとヘルメット」です。堺太鼓チームの皆さんによる力強い太鼓の演奏、そして泉陽高校ダンス部の皆さんによる華麗な競技が披露されるなど盛り上がった雰囲気の中で行われました。終わりにあたり、堺市堺区長さんの挨拶に続き、堺交通安全協会会長さん、そして主催者を代表して堺警察署長さんからの挨拶がありました。交通事故死の半数以上が高齢者、そして交通事故が一番多いのが大阪、自転車乗るにはヘルメット、スマホしながら危ないよ、などなど強く訴えて頂きました。

(参加者：堀畑・國井・中田・笹山・綿谷・鶴・和田・池田・中田会員奥様・國井会員奥様、お嬢様、お孫さん)



堺警察署マスコットさかいまもるくんと堺警察署長

SAA 報告

(50音順)

- 池田茂雄会員 奥原会員、卓話楽しみです。卓題「こんなはずじゃなかったのに」どんな意味？
- 塩見 守会員 奥原会員、卓話楽しみにしております。30分間しっかりお話し下さいね。
- 城岡陽志会員 ボケ防止の為、狭山熟年大学へ入学しました。歴史と美術を学びます。今日奥原大先生の卓話楽しみにしています。
- 中田 学会員 奥原会員本日の卓話楽しみです。
- 平野祥之会員 奥原会員、どんなはずじゃなかったのか？気になりますので、卓話楽しみにしています♪

- 吉村博勝会員 奥原会員、本日の卓話楽しみにしています。
- 綿谷伸一会員 奥原会員卓話楽しみにしています。
- 和田広美会員 奥原さん、卓話楽しみにしています！！

合計 26,000円

その他

第10回 定例理事会

2023-24 年度理事会構成メンバー

笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、鶴、北村、塩見、澤井、藤永 (会計監事：池田)

日時 2024年4月5日 (金) 例会後

場所 南海グリル天兆閣別館 4F ローズ

議案

- 3月堺7RC協議会について 一報告
- 堺おおいずみRCより能登半島震災復興支援チャリティライブの協力要請、チケット購入の依頼の件
 - チケット30枚預り、1枚2000円で購入の協力を得たかたようですが、説明を受けておらず、2名は参加したので、10枚分20,000円を社会奉仕委員会より協力する 一承認
- 準会員の通常例会以外の例会の会費の件
 - 通常例会のビジターフィーは3,500円
 - 通常例会以外の特別例会の場合、会員の会費プラス3,500円とする
 - 準会員ご家族の特別例会の会費は、会員家族と同様とする。

3月度 堺7RC協議会議事録

日時：3月12日 (火) 13:30～

場所：堺商工会議所3階 中会議室

ホスト：堺東RC

<議案>

- 能登半島地震の支援募金についての報告 (堺おおいずみRC・堺東RC)

(堺東RC) 堺市を通じて爪切り・注染の現地支援を実施

各RCからの支援金として108万円が集まっています。

更なるアイサーブ支援の要請 目標：160万 (堺おおいずみRC) 今回の進め方の不手際を重ねてのお詫び。能登半島震災復興支援チャリティライブの協力要請、チケットが完売すれば7RCでの支援金に充て目標額に達すると思いますので、チケット購入のご協力を

お願いします。

- 堺7RC協議会決定事項の進め方について(堺東RC)

(堺東RC) 各クラブの理事会がクラブの決定権を持つのは勿論だが、7RCの共同事業を進めるにはこの会の推進システムが必要。

例えば、議長制をとるとか…。

(堺RC) 堺RC理事会にて「申し合わせ事項」に照らせば

- 名称については、決める場ではないので「協議会」ではなく「連絡会」のままがいいのではないかという意見が多数ある。
- 奉仕事業などについては、各クラブが主体となり計画したものを本会にて他のクラブの参加等を募り、各クラブで協賛、参加等を決めるという方法が望ましい、という意見が上がっている。

(堺東RC) 昨年11月の会議で「貴重な時間を費やし集まり、7RCとして共同事業を行うには「連絡会」では何も進まないのでは」という提案があり、誰一人の、異議・反対もなく会の名称変更が決定されたという経過がある。

(高松ガバナー補佐)

現状の「堺7RC協議会」という名称を「堺7RC連絡協議会」など折衷案も考えられる、また決定事項などの進め方について次回私の方から何らかの案を出させてもらう。



4月度会員・奥様誕生祝い 代表 池永隆昭会員



4月度結婚記念祝い 代表 笹山悦夫会長